LE PETIT OLIVIER
PAYS D’OC
Cinsault-Grenache Rosé roirs d'Occitat

Cépage : 50% Cinsault, 50% Grenache.

Terroir : En plein ceeur du Languedoc, ce vignoble s’épanouit entre Méditerranée
et Cévennes, sur des terres argilo-calcaires.

Vinification : Les grappes, belles et juteuses, sont directement pressées. Le jus
ainsi obtenu est vinifié a basse température afin d’en préserver les arémes.
Dégustation : Ce vin plaisant, a la robe lumineuse, d'une jolie couleur pétale de
rose, révéle un nez frais aux arébmes de grenade. Sa bouche présente une attaque
pleine de vivacité atténuée par la rondeur du grenache, pour amener sur une finale
fine et fruitée. Convivial et enjoué, Le Petit Olivier est I'invité idéal de vos repas
ensoleillés.

Bouteille : Bourgogne Caractere L+G 75cl.

Grapes: 50% Cinsault, 50% Grenache.

Terroir: In the heart of Languedoc, this vineyard blossoms between the Mediter-
ranean and Cevennes, on clay-limestone soil.

Winemaking: The juicy, pretty bunches are directly pressed. The juice obtained
is vinified at a low temperature to preserve the aromas.

Tasting notes: This blend is dressed in a beautiful light pink robe and expresses
pomegranate notes. Intense at first our Grenache is supple in the mouth. The
lingering finish is fine and fruity. Ideal for a pre dinner or cocktail hour, this
Rosé is the ideal guest at your summer table ! Food friendly, it pairs wonderfully
with Mediterranean foods and seafood's based dishes. Best Served at 10°C.
Bottle: Burgundy Character L+G 75cl.

Bouteille 75cl Carton 6 bouteilles Palette Europe échange

Gencod Poids Gencod DmT ((_ m) |Nb dt- Nb _(k Nb de U.C.par |U.C.par | Poids Dim. (cm)
(kg Lxlxh rangs | cartons/rang | cartons/pal. rang palette (kg) Lxlxh
3323707001987 7.5 3323707007194 25x16.5x30 21 105 126 630 800 120x80x170
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